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日頃は、いそざき哲史と「いそざき哲史を支援する会」の活動に多大なるご理解とご協力をいただき、誠にあ
りがとうございます。
昨年1月12日に開催された自動車総連第79回中央委員会に於いて、推薦決定をいただいてから、早くも1年が経
ちました。この間、私は皆様の全面的なご協力をいただきながら、一人でも多くの組合員の皆様にお会いすべ
く、各労連・単組が主催する大会や役員研修会、各地協の政策研修会やナイスハートふれあいのスポーツ広場、
そして多くの単組・拠点へ訪問をさせていただき、東奔西走の毎日を送ってまいりました。伺った先々で快く受
け入れてくださいまして、本当にありがとうございました。
新年を迎えましたが、依然として自動車産業を取り巻く環境は大変厳しく、国内事業の空洞化に歯止めがかか
らない状況が続いています。私、いそざき哲史は、自動車産業の基盤の維持・強化を最優先課題と捉え、全力を
尽くしてこの課題に取り組んでまいります。自動車産業の健全な発展が、日本経済の再生に不可欠であり、ひい
ては組合員の雇用とご家族の生活の安心・安定の確保につながるものと確信しております。
いよいよ勝負の年となりました。本年におきましても、一人でも多くの組合員の皆様にお会いし、全国の「仲
間の思い、かたちにしたい」を実践すべく、全力を尽くす決意です。どうか、最後までのお力添えをお願い申し
上げます。
末筆ではございますが、本年が組合員の皆様とご家族にとって幸多き年となりますよう、心よりお祈り申し上
げます。

ス
ズ
キ
関
連
労
働
組
合
連
合

　
　
　

ス
ズ
キ
労
連
・
役
員
一
同

謹
ん
で
新
春
の

　
　

お
慶
び
を
申
し
上
げ
ま
す

自
動
車
総
連
組
織
内
候
補
予
定
者

会　
　
　
　

長 

古
川
正
明 
ス
ズ
キ
労
働
組
合

会 

長 

代 

行 
根
木
一
暢 
ス
ズ
キ
労
働
組
合

副 　

会　

 

長 
秋
場
和
彦 
平
岡
ボ
デ
ー
労
働
組
合

　
　

 

〃 

山
本　

満 
ス
ズ
キ
部
品
製
造
労
働
組
合

　
　

 

〃 

後
藤
智
彦 
ス
ズ
キ
販
売
労
働
組
合

　
　

 

〃 

松
浦
信
司 
ス
ズ
キ
労
働
組
合

事 

務 

局 

長 
小
杉　

尚 
ス
ズ
キ
労
働
組
合

副
事
務
局
長 
堀　

順
一 
ス
ニ
ッ
ク
労
働
組
合

　
　

 

〃 

渡
部　

豪 
ス
ズ
キ
労
働
組
合

中
央
執
行
委
員 

太
田
賢
司 
ス
ズ
キ
部
品
製
造
労
働
組
合

　
　

 

〃 

平
塚
訓
孝 
ス
ズ
キ
輸
送
梱
包
労
働
組
合

　
　

 

〃 

佐
藤
真
一 
ベ
ル
ソ
ニ
カ
労
働
組
合

　
　

 

〃 

嶋
田　

満 
ス
ズ
キ
部
品
秋
田
労
働
組
合

　
　

 

〃 

中
島
大
輔 
ス
ニ
ッ
ク
労
働
組
合

　
　

 

〃 

白
井
康
晴 
小
楠
金
属
・
熱
処
理
労
働
組
合

　
　

 

〃 

鷲
塚
三
樹 
ス
ズ
キ
部
品
富
山
労
働
組
合

　
　

 

〃 

鈴
木
祥
司 
浜
松
パ
イ
プ
労
働
組
合

　
　

 

〃 

古
田
貴
裕 
岐
阜
ス
ズ
キ
労
働
組
合

　
　

 

〃 

乾　

一
成 
ス
ズ
キ
販
売
労
働
組
合

　
　

 

〃 

鈴
木
紀
充 
ス
ズ
キ
販
売
労
働
組
合

　
　

 

〃 

河
合
秀
政 
ス
ズ
キ
化
成
労
働
組
合

　
　

 

〃 

野
沢
卓
志 
ス
ズ
キ
労
働
組
合

　
　

 

〃 

武
藤
憲
司 
ス
ズ
キ
労
働
組
合

　
　

 

〃 

光
田　

玄 
ス
ズ
キ
労
働
組
合

　
　

 

〃 

長
野
壮
一 
ス
ズ
キ
労
働
組
合

加 

盟 

組 

合 
伊
勢
亀
徳
興 
ス
ズ
キ
新
潟
販
売
労
働
組
合

上
部
団
体
派
遣
役
員 

春
田
雄
一 
ス
ズ
キ
労
働
組
合

　
　

 

〃 

中
野
雄
一 
ス
ズ
キ
労
働
組
合

　
　

 

〃 

池
冨　

彰 
ス
ズ
キ
労
働
組
合

　
　

 

〃 

笠
原
賞
憲 
ス
ズ
キ
労
働
組
合

会
計
監
査
人 
眞
子　

仁 
ス
ズ
キ
部
品
製
造
労
働
組
合

　
　

 

〃 

谷
口
健
二 
ス
ズ
キ
販
売
労
働
組
合

特 

別 

顧 

問 
加
藤
幸
博 
静
岡
県
労
働
金
庫

政 

治 

顧 

問 
田
口　

章 
静
岡
県
議
会
議
員

　
　

 

〃 

徳
光
卓
也 
浜
松
市
議
会
議
員

スズキ労連  会長  古川　正明

築こう！ 「安心・安定・安全な社会」
生み出そう！ 「確かな暮らしの明日」

スズキグループで働く組合員とご家族のみなさん、あけましておめでとうございます。
旧年中は、スズキ労連の諸活動に対して深いご理解とご協力をいただき心より感謝を申し上
げますとともに、本年も変わらぬご支援をお願いいたします。　
さて、昨年前半はエコカー補助金をはじめとした公的資金の投入などの効果と組合員の知恵
と努力の現場力、インド、ASEANなどの新興国の需要に支えられ、スズキグループの2013年度
4－9月決算は増収増益となりました。
しかしながら、日本を取り巻く国際情勢は緊迫度合いが強まるとともに、欧州債務危機や中国やASEANなど好調だった
新興国の経済成長が鈍化・減速するなど不透明感は一層高まっており、今まで以上に様々なリスクを想定しておく必要が
あります。
このような社会情勢であっても、昨年スズキ労連は組合員のみなさんの協力のもと、活動を一歩一歩着実に進めてきま
した。仲間を増やす活動においては、スズキ販労の鹿児島支部、沖縄支部が結成し、全国51全ての直営代理店に7,100人の
仲間が誕生しました。また、所定労働時間短縮を10単組で1日（8時間）短縮するなど、8時間分の賃上げに等しい労働条件
の向上が図れた年でもありました。
一方で、昨年末に行われた衆議院議員選挙では、自民党が政権を握る結果となりました。私たちが推薦している民主
党の議員は、税金を集めて使う側の立場でなく、真面目に働いて税金を納めている私たち働くものの目線、立場で考え
行動し、政権与党として子育て支援や年金、そして私たちの雇用を維持・確保するための政策を前進させました。3年3
か月と短い期間で自民党政権が先送りし続けてきた自動車関係諸税や社会保障の仕組みを着実に変え、震災復興、原発
事故との闘いなど国難ともいえる課題に民主党は逃げずに立ち向かってきましたが、有権者の選択は民主党ではありま
せんでした。
しかしながら、今後も私たちが安心して働き、暮らせる社会を実現するためには、私たちの声を反映できる自動車産業
で働く仲間の代表を国政に送り出さなければなりません。本年夏に施行予定の参議院議員選挙では自動車産業の代表とし
て「いそざき哲史」候補予定者をスズキ労連として全力で支援していきます。組合員の皆様とご家族に今一度ご理解とご
協力をお願い申し上げます。
迎えた本年は、こうした環境を受け止めた上で、スズキグループを取り巻く様々な課題に対して、みんなで元気にチャ
レンジしていく年であると捉えています。
そして、そのチャレンジしていく原動力は、なんと言っても働く一人ひとりの持つ活力であり、スズキ労連として、一
人ひとりが常にいきいきと働き、暮らすことのできる環境整備に向けての提言や活動を進めてまいります。
本年もスズキ労連執行部一同全精力を傾注していきますので、みなさんのご理解とご協力をよろしくお願い致します。

いそざき哲史公式ホームページのご紹介
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検　索いそざき哲史

http://www.isozakitetsuji.com/

いそざき哲史のプロフィールや政策・決意・活動報告などを
ご紹介しています。
皆様からのアクセスをお待ちしています！

Web検索またはQRコードからアクセスしてください。

いそざきいそざき
哲史哲史てつじてつじ
いそざき
哲史てつじ



［スズキ労連］　機関誌に対するご意見・ご要望が［スズキ労連］　機関誌に対するご意見・ご要望が
ございましたら編集部までお気軽にお寄せ下さい。ございましたら編集部までお気軽にお寄せ下さい。
［スズキ労連］　機関誌に対するご意見・ご要望が［スズキ労連］　機関誌に対するご意見・ご要望が
ございましたら編集部までお気軽にお寄せ下さい。ございましたら編集部までお気軽にお寄せ下さい。
［スズキ労連］　機関誌に対するご意見・ご要望が
ございましたら編集部までお気軽にお寄せ下さい。

編集部　〒432-8062 浜松市南区増楽町20
TEL.053-447-3079　FAX.053-440-2838
e-mail : twatanabe@suzuki-union.or.jp

◇スズキ労連ホームページ◇
http://saw.gogo.tc/

＊スズキ労連の福利厚生・スズキ労連機関紙
共通パスワード… saw2007＊月～金 9：00～19：00

相談無料・秘密厳守

0120-500-073

スズキ労連

労働相談労働相談
窓口窓口
労働相談
窓口

こんな時にはお電話を!

どんなことでもOK!
お気軽にご相談下さい。

仕事、職場、労働条件、
コンプライアンス、人間
関係、私生活・・・
悩みはいろいろあるけ
れど、職場ではちょっと
相談しにくいなぁ。

スズキ労連 組織内議員
田口(静岡県)＆徳光(浜松市）

安全、安心、安定した政治をめざして
謹んで新春のお慶びを申し上げます。
本年が皆様にとって良い年になりますよう心からご祈念申し上げます。
昨年末は再び「政権交代」が起きました。私たちにとっては非常に厳しい結果でしたが、二
大政党による善政競争をめざし、生活者、納税者の視線でしっかりと政策をチェックしてい
く必要があります。
とりわけ少子高齢社会の中、財政健全化は急務です。「こどもにツケをまわさない」。引き
続き、このことを肝に銘じて、気を引き締めて取り組みます。
さて静岡県の今年の課題は何と言っても防災・減災の取り組みです。6月には「第4次地震
被害想定」が公表されます（2月に中間報告の予定）。合わせて「地域防災計画」「地震津波対策
アクションプログラム」が策定されます。
昨年夏に公表された南海トラフ巨大地震では、静岡県内の死者数は最大で11.4万人と推
定されました。今後は遠州灘海岸の防潮堤建設の具現化など、防災・減災対策を速やかに進
め、想定死者数を限りなく減らしていけるよう取り組んでいきます。
東日本大震災以降、津波被害がクローズアップされていますが、東海地震や南海トラフの
巨大地震では、最大震度7の直下型地震が想定されていますので、地震動（揺れ）への対策が
不可欠です。阪神大震災の被災状況も忘れることなく、ご自宅などの備えをしっかりと進め
ていただきたいと思います。
今年は「富士山の世界文化遺産登録」も期待されています。発表は6月の予定ですが、明る

いニュースが聞けるとイイですね。
今年も元気いっぱい走り回ります。ご支援よろしくお願いいたします。

自動車総連とは？
スズキ労連の上部団体である自動車総連（全日本自動車産業労働組合総連合会）は、裾野の広い自動車産業を象徴するよ

うに、メーカー、車体・部品、販売、輸送の各業種、及び一般業種で働く76万6千人（2011年10月現在）の仲間が広く集結した産
業別労働組合組織です。
1972年に結成され、以来40年、その体制を強化しながら、産業政策活動や、賃金をはじめとする労働諸条件の改善活動、社

会福祉活動、さらには労働組合の国内・国際連帯などに積極的に取り組んでいます。

旧年中の温かいご支援、ご協力に対し、厚く御礼申し上げます。
自動車関係諸税の簡素・軽減化については、今後も引き続き、消費税を8％に増税するまで
に取得税と重量税の廃止を力強く主張してまいります。
本年7月の参議院選挙では、私の後任として「いそざき哲史」さんが立候補する予定です。

皆さんの絶大なるご支援をいただきますよう、お願い致します。
最後に、本年が皆様にとって良い年になりますことを心より祈念申し上げ、年頭のご挨拶
とさせていただきます。

皆さまと同じ目線で
皆さま、よいお年をお迎えでしょうか。
皆さまに浜松市議会に送り込んでいただき、早いもので2年が経とうとしています。この

間、市議会や市役所において、この議論・この施策は市民の立場に立って行われているのだ
ろうか、すなわち「市民目線」で行われているのだろうか、と思うことがあります。
例えば、市役所は「方針」や「計画」の多いところです。基本方針、総合計画、戦略計画、ビ
ジョン等々。それらは、「方針だから」「計画だから」といわれたらそれまでですが、記載内容
も具体性に乏しく、そして、「いつまでに」という時間軸も曖昧です。行政は「方針」や「計画」
を作ることが仕事のように見えて仕方がありません。市民目線ではなく行政目線となって
いると感じるのです。
私は、常に皆さまと同じ目線「市民目線」であり続けたいと願っています。同じ目線で考
え、「おかしい？」と感じることは、議会の場であれ、行政に対してであれ、「おかしい」と言っ
てきました。同僚議員や市役所職員からは理解されないこともありました。しかし、そのこ
とを職場や地元で話すと、「そりゃ徳さんの言うとおりだよ」と言ってくれるんです。理解し
てくれるんです。
私はこれからも、「市民目線」で活動していきたいと願っています。そのために、今年も皆
さまの輪の中に飛び込み、ともに考え、議会や行政に対して発言していきたいと思っていま
す。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

自動車総連　組織内議員　池口　修次　参議院議員

謹んで新年のお慶びを申し上げます。
昨年末の第46回衆議院選挙では、自動車総連の皆様に全国各地で熱心なご支援をいただき
ましたことに深く感謝申上げますと共に、結果を出すことが出来なかったことに対し、心から
お詫び申し上げます。
率直に申し上げて民主党は崩壊の危機に直面していると思います。しかし、民主党が掲げた

今後の社会のあり方は正しいと思います。党の再生に全力投球して参る所存です。
引き続き国政の場で尽力して参りますので、変わらぬご支援を賜りたく、よろしくお願い申
し上げます。

自動車総連　組織内議員　直嶋　正行　参議院議員

新年あけましておめでとうございます。50年前、道路が日本を豊かにすると信じ、モータ
リゼーションの到来、夢のマイカーが暮らしと産業を豊かにしました。超少子高齢社会の
今、雇用と老後が不安です。50年先につながる最大の公共は社会保障であり、財源の確保で
す。選挙だけの政治屋ではなく政治家として、与党初体験の3年間でこの問題から逃げませ
んでした。車が暮らしに夢を与える商品であり続けるために力をあわせましょう。

自動車総連　組織内議員　古本　伸一郎　衆議院議員

から新年のご挨拶

静岡県議会議員

田口  章

浜松市議会議員

徳光  卓也

自動車総連 組織内議員より新年のご挨拶

スズキ労連加盟の組合員であれば、東京ディズニーリゾー
ト、ユニバーサルスタジオジャパン、富士急ハイランド
（FUJIYAMAグループ）、POLA美術館などの優待割引が
ご利用になれます。優待券はスズキ労連HPよりダウンロー
ド頂けます。（東京ディズニーリゾートの優待はダウンロー
ドできませんので、事前に各労働組合書記局または組合役員
までお問い合わせ下さい。日数がかかる場合があります。）

スズキ労連の優待割引が利用
できます。（スズキ労連HPより優
待割引券を印刷して下さい）

POLA美術館
モネ絵画展のご案内

■2013年2月26日（火）まで
■9：00～17：00（最終入館16：30）
■年中無休（臨時休館あり）

福利厚生のご案内スズキ労連

スズキ労連HP　http://saw.gogo.tc/
福利厚生パスワード　saw2007




